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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ      ホルガー・クナークＲＩ会長  

  クラブテーマ  結（ゆい） 会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

   第 ２０１６回   令和 ２年 １２月 ２日 （水） 

本 日 の 行 事   親 睦 会 （ 親 睦 委 員 会 ）  

2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊日本事務局より 12月レート １＄105円 

＊ガバナー事務所より  

・ロータリーの友事務所・日本事務局  

運営の件 

・年末年始休暇の件 

・ガバナー月信12月号の件  

＊例会変更 各務原かかみの、郡上八幡、関、

関中央ＲＣ 

＊週報 美濃加茂、郡上八幡、関中央ＲＣ 

＊前ガバナー事務所より 記録誌訂正の件 

＊穂積株式会社より 消毒液のお礼状 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０１５回例会  

会長挨拶                        2020－21 年度 畑中知昭会長   

皆さんこんばんは。今日はうれしい話をさせて頂きます。 

新入会員の方について、先週外来卓話でお越しいただいた遠藤さんです。例会後に懇親会を開き

まして、来年 1月に入会という事でまとまりました。理事会としては、先週日曜日にＺＯＯＭで臨

時の理事会を行い、承認していただきました。あとは入会手続きを済ませるだけです。 

先週木曜日に指名委員会を行い、次々期の役員会を決定させていただきました。 

コロナ関連の話ですが、とうとう郡上でも発生しました。この後に今後の事について話し合う事

になっております。私も皆さんも明日は我が身、いつそうなるか分かりません。 

郡上市や県の発表があった以上の事は私の方も詮索をせず、うわさ話を聞きますが、それ以上は

聞くだけで広めず詮索せずという気持ちでいきたいと思います。今日の会長の時間を終わります。 

 

クラブフォーラム                         松森正和幹事 

 今後の例会について 

 郡上市にコロナ感染が発生したため、今後の例会についての話し合い 

＊来週の忘年会について 

・行ってほしい。ＬＩＮＥでの例会では寂しい。 

・行うなら家族は呼ばず、会員のみ。 

・郡上市では出たが、北部には出ていないので、いいのではないか。 

・会長の判断におまかせする。 

・議員は自粛要請が出ているため、出席することができない。 

・やらないほうがいい。８ヶ月前、感染者がいなくとも自粛をしていた。今回は感染者が出て

いるので、行わないほうがいい。３知事からも共同緊急メッセージが出されている。 

・やるからには楽しみたい。マスクをしての食事は出来ないと思う。今日も岐阜県は３０人の

感染者が出ている。 

・通常例会をして、弁当の値段を上げて持ち帰ってもらったらどうか。ＳＡＡ委員会に任せる。 

・どちらでもいいと思う。忘年会を行うなら参加・不参加は個人の自由にする。 

 

畑中会長の意見 

 皆さんの意見を聞いて、忘年会といえど例会である。参加したいけど出来ない人もいる。今



回は中止とする。弁当の意見は取り入れる。 

   

 

１１月活動報告 

＊11月 7日（土）長良川環境レンジ

ャー協会主催の長良川クリーン作戦

に 8 名の会員傘参加。10 時から約 1

時間半のごみ拾い清掃を行う。藤代、

尾村、野島、畑中、松森、山口、清

水、川島さん、ご苦労様でした。 

 

 

＊11 月 11 日（水）加賀中央ＲＣとの交換卓話

の為、畑中会長、松森幹事、藤代さん、卓話者

の羽土さんの 4名で出席されました。 

 

 

 

 

＊11月 25日～ 社会奉仕委員会の活動で、食品衛生協

会へ 500ｍｌ入り消毒スプレーを大和支部 40 本、白鳥

支部 90本、高鷲支部へ 70本、計 200本を寄贈しました。 

 

 

ニコＢＯＸ   ニコＢＯＸ委員会 旭美香君 

畑中君 明日は我が身、気を付けよう。 

松森君 今期初の入会はとして遠藤正史様が仲間となります。皆さんで温かく迎えましょう。 

山口君 さくら道ネイチャーラン実行委員会に 7時から出席しますので、よろしくお願いしま

す。 

寺田澄男君 檀家寺の住職継承法要、並びに報恩講が無事終えることができ、ホッとしちまう。

悲願寺様、ご参勤ありがとうございました。 

藤代君 いよいよ来週は師走に入ります。コロナも感染が広がっています。体調に気を付けて

新年を迎えられるよう頑張りましょう。 

同文 三島勲君、和田良一君、羽土君、山下君、石徹白君、寺田正実君、旭君、井俣君 

 

次回例会予定            

１２月 ９日 クラブフォーラム       １２月２３日  年次総会 

１２月１６日 疾病予防について       １２月３０日  休会 

 

出席報告                           出席委員会 島崎秀樹君

 

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2014回 ３２名 ２５名 ６名  80.65％ １名 

第 2015回 ３２名 ２２名 ９名  70.97％ １名 

http://www.gujonagaragawa-rc.com/
mailto:gsrc@abelia.ocn.ne.jp

